



**FUERZA
DEL PUEBLO**

¡CON LA FUERZA DEL PUEBLO VENCEREMOS!

Santo Domingo, D.N
12 de junio, 2023.-

Señores:

Mag. Román Jáquez Liranzo

Presidente de la Junta Central Electoral

Y demás miembros del pleno

Su Despacho. -

Ciudad.

Honorables Magistrados(as).

Grata es la ocasión en que nos dirigimos a ustedes a los fines de saludarles, al tiempo que hacemos provecho de la oportunidad para comunicarles, que el pasado lunes 05 del presente mes de junio, la Dirección Política del partido en atención a lo que establecen los Estatutos y Normas internas, así como las Resoluciones de la Dirección Central de fecha 25 de marzo del presente año y el Congreso Nacional Extraordinario “**Domingo Jiménez**”, celebrado en fecha 27 y 28 del mismo año, asumió la decisión de no optar por el método de primarias para la selección de los candidatos y candidatas a cargo de elección popular para las próximas elecciones del año 2024. Por lo tanto, le comunicamos que los métodos a utilizar para la selección de nuestras candidaturas serán Encuestas y Asamblea de Dirigentes.

Sin otro particular,

Por la Dirección Política

Atentamente,



Antonio Florián
Secretario General



Manuel Crespo
Delegado Político